
開催日：2023年6月13日（火）
参加者数：10名
回答者数：10名

１．本日の企画への主な参加目的は何ですか？（複数回答可）

No. カテゴリ 名 （全体）％

1
企画内容に興味があっ
たから

6 60.0%

2 知識・技術の情報収集 0 0.0%

3
新しい人間関係をつく
るため

1 10.0%

4
上司・知人・先生にす
すめられたから

10 100.0%

5 その他 0 0.0%

合計 10

2．本日の企画の 満足度を教えてください。

No. カテゴリ 名 （全体）％

1 1（満足） 9 90%
2 2（やや満足） 0 0%
3 3（どちらでもない） 1 10%
4 4（やや不満） 0 0%
5 5（不満） 0 0%

合計 10 100%

３．局長シリーズは来年も企画したほうが良いと思いますか？

No. カテゴリ 名 （全体）％

1 思う 10 100%
2 思わない 0 0%

合計 10

ぶら・土木36　『整備局長と話してみよう！！』

【アンケート結果】
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４． 平日は参加がしやすいまたはしにくいですか？

No. カテゴリ 名 （全体）％

1 平日参加しやすい 6 60%
2 平日参加しにくい 3 30%
3 どちらでもない 1 10%

合計 10 100%

コメント
・

・

・

・

・

・

・

・

・

・ ECI発注方式工事の現場見学、新名神開通への思いを聞きに行く　などの企画

アンケートにご協力ありがとうございました。
アンケート結果を次回の見学会に反映できるように努めてまいります。

土木学会関西支部　ぶら・土木一同

建設現場見学
インフラ管理施設や、身近だけど入れないような場所の見学
JAXAやJAMSTECなど国の研究機関の人の話を聞きたいです
DXに関する今後の取組み方針及び最終的な目標
最先端技術を採用している現場の見学
若手の方からお話を聞く、インフラツーリズムの現場

５．“ぶら・土木”は、若手技術者を対象とした交流やスキルアップ提供を目的としています。実施して
　　ほしい企画やテーマを教えてください。（キーワードでも結構ですので、ご記入ください。）

土木積算
企業や最新の土木技術及び土木施設見学、さまざまな企業との交流
＜見学＞港湾
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